Gregorio Santos entregó moderno Centro de Salud en Cabracancha

Gregorio Santos, presidente regional de Cajamarca, entregó moderna infraestructura del Centro de Salud de Cabracancha, obra que demandó una inversión de 1 millón 721 mil 205 soles y estará al servicio de aproximadamente 6 mil habitantes.

La mañana del jueves 29 de mayo, Gregorio Santos llegó hasta el poblado de Cabracancha, acompañado del gerente de la Sub Región Chota, Orlando Rodríguez Fustamante; el director de la DISA Chota, José Celis Vásquez y funcionarios del hospital José Soto Cadenillas, quienes fueron recibidos por pobladores de la zona y comunidades vecinas.

"Venimos a entregarles este moderno establecimiento de salud, con ambientes equipados que estarán al servicio de ustedes, aquí está el fruto de la gestión de años de muchos dirigentes con el respaldo del pueblo", mencionó durante la ceremonia de inauguración, el gobernante regional.

"Yo no traiciono a mi pueblo, por eso siempre estaré de su lado para defender la descentralización y ejecutar obras en salud, educación, electrificación, carreteras, riego y otras, en comunidades campesinas que estuvieron olvidadas y abandonadas".

"El poder de las multinacionales y de los que gobiernan el Perú no nos asusta, aquí tienen a Gregorio Santos junto a su pueblo. Con cargo o sin cargo daremos batalla en defensa de la vida", finalizó.

A su turno el presidente de rondas campesinas de Cabracancha, César Tafur Livaque, agradeció al Gobierno Regional Cajamarca por construir un moderno centro de salud en Cabracancha para beneficiar a más de 6 mil habitantes.

"Los ronderos rechazamos la campaña de difamación en su contra, amigo Gregorio Santos; sabemos que detrás de ello están los enemigos del pueblo que buscan enfrentarnos entre nosotros para dividirnos, pero eso no lo lograran".

Por su parte el dirigente rondero de la comunidad de Sitacucho, José Vásquez Burga, fue más enfático aún: "Ni piensen que nos va a ganar los grandazos que están en el poder; el pueblo se está organizando para defender lo que le pertenece, nuestro respaldo a las autoridades que nunca traicionan a su pueblo".

Durante la ceremonia, estudiantes de inicial, primaria y secundaria de Cabracancha y comunidades aledañas presentaron diferentes números artísticos (danzas, poemas, canciones) en agradecimiento a la autoridad regional por la construcción de su centro de salud.